

PRESIDENTE LAGOS: LA INVESTIGACIÓN ENERGÉTICA NOS PERMITE MIRAR CON MÁS TRANQUILIDAD EL FUTURO

Durante la visita que realizó esta mañana al buque de investigación de la Armada, Vidal Gormaz, el Mandatario destacó el hallazgo de gas metano que realizó su tripulación a 80 kilómetros de la costa de Concepción. “Esto apunta a tener una autonomía desde el punto de vista de nuestros recursos energéticos”, recalcó. Al respecto, agregó que este tipo de investigaciones y las políticas energéticas que se han emprendido en los últimos meses, buscan resolver las crecientes necesidades del país. “Un país que crece como está creciendo Chile que, cada 8 años, cada 10 años tiene que doblar, tiene que doblar la capacidad energética”, explicó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana el buque Vidal Gormaz, nave de investigación oceanográfica de la Armada que encontró capas de gas metano a 80 kilómetros de la costa de Concepción. En la oportunidad el Mandatario destacó que "Chile está, junto con otros países, con Noruega, con Estados Unidos, con Alemania, con Japón, con India, en la vanguardia de estas investigaciones y creo que eso es lo que nos permite mirar con relativo optimismo. Debemos alegrarnos de lo que hemos encontrado, del paso que se dio y un buen incentivo para seguir trabajando. Pero todavía no saquemos cuentas alegres, todavía tenemos que trabajar mucho antes de tener cuentas alegres", indicó.

Al respecto, el Jefe de Estado afirmó que este hallazgo permite avanzar en la búsqueda de alternativas para enfrentar las crecientes necesidades energéticas que demanda el ritmo de crecimiento del país. "El tema energético es vital para el desarrollo, un país que crece como está creciendo Chile que, cada 8 años, cada 10 años tiene que doblar, tiene que doblar la capacidad energética", subrayó.

El Mandatario explicó, además, que estas investigaciones se suman a los esfuerzos realizados a nivel nacional con el objetivo de asegurar la autonomía energética del país. "Esto apunta a tener una autonomía desde el punto de vista de nuestros recursos energéticos, de igual manera que las otras medidas que estamos tomando, cuando decimos que en Quintero vamos a tener una planta gasificadora del gas licuado, eso lo vamos a tener, calculo, listo de aquí a dos años más, los estudios están prácticamente terminados, se están iniciando las licitaciones. Por lo tanto, es la información que me ha dado Enap, eso apunta en lo inmediato, pero en el mediano plazo, lo que se haga aquí tiene que ver con la capacidad de Chile de tener autonomía energética, y eso es muy importante, y es un gran aporte al futuro de Chile", aseveró.

Durante su visita a la nave, que se encuentra en el puerto de Valparaíso tras culminar la tercera etapa del crucero oceanográfico "Hidratos de gas submarinos: una nueva fuente de energía para el siglo XXI", el Jefe de Estado explicó que "con esos proyectos de investigación nos asomamos a mirar una parte del futuro. Este gas metano, en el fondo, va a ser la energía del siglo XXI. Queda todavía un largo camino por recorrer, un largo camino de investigación, un largo camino de cómo se transforma este descubrimiento de este gas en algo que comercialmente es posible desarrollar adecuadamente. No es fácil, son profundidades de 600, 700, hasta 1.000 metros y, por lo tanto, es distinto extraer a 1.000 metros gas directamente, a esto que es el gas metano y que debe transformarse", afirmó.

Finalmente el Presidente Lagos felicitó por su trabajo a la tripulación, compuesta por un

equipo científico multidisciplinario, integrado por geofísicos, geoquímicos, bioquímicos, biogeoquímicos, microbiólogos, ingenieros, biólogos marinos y oceanógrafos, del Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada, de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, de la Universidad de Concepción y del Laboratorio de Investigación Naval de la Marina de Estados Unidos.

El proyecto de investigación que se encuentra desarrollando el buque Vidal Gormaz se inició el año 2002 y su tercera etapa se desarrolla entre el 7 y el 24 de octubre frente a las costas de la VIII Región.

En otro tema, el Jefe de Estado condenó los aislados hechos de violencia vividos en diversos puntos del país en el marco de la campaña para la elección de alcaldes y concejales. "Creo que es muy lamentable. Esperemos que las cosas sean más tranquilas y, en definitiva, los chilenos tenemos una tradición de participación cívica y democrática, y estoy seguro que la vamos a mantener. Esperemos que éstos sean hechos aislados y no sean indicadores de algo que no es como los chilenos nos queremos ver nosotros mismos", concluyó.